

El Consistorio prieguense presenta un ambicioso Plan de Fomento de la Lectura

La iniciativa contempla seis programas o actividades a desarrollar durante los próximos dos años

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 23 de abril de 2010 - 20:08



Coincidiendo con la celebración del Día Internacional del Libro, el Consistorio prieguense ha presentado un plan con el que se pretende fomentar el hábito lector en todos los sectores de la población, mediante la puesta en marcha de seis actividades o programas.

Como no podía ser de otra manera, la presentación de esta campaña ha tenido lugar esta mañana en la Biblioteca Pública Municipal, cuya responsable, Ana Ruiz Arjona, previamente a la presentación del plan, puso de manifiesto el progresivo incremento del número de visitas que ha experimentado la biblioteca en los últimos tres años y del número de préstamos de

libros.

En este sentido, Ruiz indicó que durante 2007 se recibieron 33.485 visitas y se realizaron 4.600 préstamos, cifras que se incrementaron un año después, pasando las visitas a 62.528 mientras que los préstamos se situaron en 8.375, mientras que en 2009, las visitas se elevaron a 71.115, realizándose un total de 15.584 libros. Datos de los que se puede deducir, como señaló Ana Ruiz, que en tres años las visitas y los préstamos de libros se han incrementado en un 50%.

Según la bibliotecaria municipal, estas cifras ponen de manifiesto el trabajo realizado en materia de dinamización lectora así como el impulso que en 2007 supuso la apertura de las nuevas instalaciones.

En relación al plan de fomento o dinamización de la lectura, cuyo slogan es “Priego sí lee”, Ruiz apuntó que no se trata de un conjunto aislado de prácticas ni un programa ocasional, “sino que enmarca una serie de actividades de promoción del hábito lector, diseñadas teniendo en cuenta cada uno de los sectores poblacionales a los que va dirigidos y que se irán modificando o manteniendo, en función de la evaluación de los resultados obtenidos”. En una primera fase del Plan, las líneas de actuación irán dirigidas a la población infantil, juvenil y adulta en general, limitándose más la franja de edad en fases posteriores, en las que se realizarán propuestas más específicas.

Para apoyar el desarrollo del plan y conseguir mayor difusión, se ha confeccionado una imagen gráfica, obra del diseñador prieguense José Tomás Serrano, que dota de personalidad distintiva a todos los recursos materiales que forman parte del Plan, cuya duración inicial será de dos años.

En cuanto a las actividades a desarrollar durante el presente año, Ana Ruiz indicó que se continuará con el programa Conoce tu Biblioteca, mediante el cual escolares de distintas edades visitan las instalaciones ofreciéndoles todos los instrumentos para sacar el máximo rendimiento a los servicios que ofrece la biblioteca. Igualmente, y como una de las novedades del programa, se instalará un punto de lectura en el Centro de Salud, en concreto en la sala de espera de Pediatría, servicio que se prestará en fechas puntuales.

Otra de las iniciativas que conforman este programa de fomento a la lectura es el Pasacuentos, proyecto que

según indicó la bibliotecaria municipal, ya se puso en marcha hace una década contando con una gran aceptación, al tratarse de un coleccionable de cromos, que se conseguían con cada préstamo.

Junto a éste Pasacuentos, también se ha puesto en marcha la Comiteca, una sección específica dentro de la biblioteca dedicada a este género de gran calidad literaria y gráfica, poniéndose a disposición de los usuarios una colección de comics de unos 300 títulos que se irán ampliando progresivamente. Igualmente, Ruiz destacó las actividades enmarcadas en los circuitos del Centro Andaluz de la Letras, que ofertan una serie de actividades los encuentros con escritores e ilustradores, talleres de dinamización lectora y cuentacuentos, también incluidas en el programa.

Para completar el Plan, se han diseñado seis modelos de manteles de papel, de uso individual, que se utilizarán en los distintos establecimientos de hostelería y restauración, proyecto que se ha llevado a cabo con la colaboración de la Asociación de Comercio y Hostelería de Priego.

Finalmente, la presidenta del Área de Cultura, María del Mar Domene, indicó que el Equipo de Gobierno seguirá trabajando para mejorar el servicio e infraestructuras de la biblioteca, aprovechando la ocasión para agradecer la colaboración de todas las instituciones que han colaborado en este Programa, incidiendo igualmente en la importancia de la familia para fomentar el hábito de la lectura en los más pequeños.